

Abteilungsbericht 2021

Handballabteilung

Nachdem im Oktober 2020 die Coronaschutzverordnung den Spiel- und Trainingsbetrieb in den Turnhallen untersagt hat, wurde die Saison 2020/2021 annulliert. Ein trister Winter ohne Handballsport stand uns bevor.

Unsere Herren- und Jugendmannschaften mussten nun kreativ werden und so wurden über die sozialen Medien verschiedene Wettbewerbe und Sportangebote organisiert.

An dieser Stelle nochmal einen herzlichen Dank an die Trainer, die teils sehr kreative Lösungen in dieser schwierigen Zeit gefunden haben.

Im Mai war es dann endlich soweit: zunächst im Freien, dann ab Juni auch in der Halle konnte der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen werden.

In den ersten Wochen wurde der Schwerpunkt auf die Grundlagenbildung gelegt.

Eine lange Vorbereitungsphase konnte dann genutzt werden die Defizite aufzuarbeiten und wir konnten im September fit in die Saison 2021/2022 starten.

Die 1. Herrenmannschaft legte einen starken Start hin und ist nach 7 Spieltagen verlustpunktfrei auf Platz 1 in der Landesligagruppe 4 des HVN.

Die 2. Herrenmannschaft ist nach 8 Spieltagen mit einem ausgeglichenen Punktekonto in der oberen Hälfte der Tabelle der Bezirksliga des Handballkreises Rhein-Ruhr.

Dank der guten Trainingsangebote unserer Jugendtrainer haben wir durch die Corona-Pandemie so gut wie keine Abgänge zu verzeichnen.

Aktuell besteht unsere Jugendabteilung aus der

- D-Jugend
- E-Jugend
- F-Jugend
- Ballgruppe

Nach den Herbstferien ist nun auch der Jugendspielbetrieb gestartet. Alle Beteiligten hoffen, dass das Infektionsgeschehen diesen Winter einen geregelten Spielbetrieb zulassen wird.

Johannes Linssen

Abteilungsleiter Handball